



Vivre et préserver la mer  
Passion | Innovation | Qualité | Engagement



## Déclaration de Conformité U.E. E.U. Declaration of Conformity

Cette déclaration de conformité U.E. est établie sous la seule responsabilité du fabricant :  
*This EU Declaration of Conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer :*

### **BEUCHAT International S.A.**

34, Avenue de Boisbaudran CS 60270 - 13344 Marseille cedex 15 - France

### **Désignation de L'EPI de type 1 : Demi - Masque de plongée**

*Type 1 PPE designation : Half - Diving mask*

<b>Nom Commercial :</b> <i>Description :</i>	<b>SUPER COMPENSATOR CAOUTCHOUC</b>
<b>Référence :</b> <i>Reference :</i>	<b>151211</b>

est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable :

### **REGLEMENT (UE) 2016/425 DU PARLEMENT EUROPEEN ET DU CONSEIL du 9 Mars 2016 relatif aux équipements de protection individuel** et abrogeant la directive 89/686/CEE du Conseil,

*is in conformity with the applicable Union harmonisation legislation :*

*to EU REGULATION 2016/425 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of March 9th, 2016, relates to the personal protective equipment (PPE) and repealing the Council Directive 89/686/EEC*

Par des contrôles internes de production (module A), le fabricant a prit toutes les mesures nécessaires pour que le procédé de fabrication et le suivi de celui-ci assurent la conformité de l'EPI fabriqué à la documentation technique et aux exigences applicables du Règlement UE 2016/425.

*By means of internal production controls (Module A), the manufacturer has taken all necessary measures to ensure that the manufacturing process and its monitoring ensure that the PPE manufactured complies with the technical documentation and the applicable requirements of EU Regulation 2016/425.*

Ce produit est conforme aux normes harmonisées suivantes :

*This product complies with the following harmonised standards :*

Norme : **EN16805**

Date : **Mars 2016 / March, 2016**

Standard :

Date : 10/02/2020  
Fait à / Done at : Marseille

Signature : MORETTO Stéfano  
Fonction / Function : Directeur de l'Offre / Offer Manager

**BEUCHAT INTERNATIONAL S.A.S**  
34, Avenue Boisbaudran - CS60270  
13344 MARSEILLE CEDEX 15  
SIRET : 309 719 292 00034  
T.V.A CE : FR 29309719292 - APE 4649Z

USINE ET SIEGE SOCIAL : 34, Avenue de Boisbaudran CS 60270 - 13344 Marseille cedex 15 - France  
Tél. : + 33 (0)4 91 09 44 60 - Fax. : + 33 (0)4 91 60 70 00 - e-mail : [info@beuchat.fr](mailto:info@beuchat.fr) - Web : <http://www.beuchat-diving.com>

S.A. CAPITAL 5 720 000 Euros - R.C. MARSEILLE B 309 719 292 - SIRET 309 719 292 00034 N° T.V.A. CE: FR 29 309 719 292 - APE 514 S